7 Pieces
238 m2
Réf. MZISP1928
1890 000 €

e Vence
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Située dans un quartier prisé de Vence, a quelques pas du centre-ville,
cette superbe villa en pierre offre un cadre de vie calme et serein, avec
une vue dégagée sur la vallée et la mer. Proche de toutes les
commodités, elle bénéficie d'un emplacement idéal, entre intimité et
accessibilité. D'une superficie d'environ 238 m?2, édifiée sur un terrain
paysager de 1 148 m2, la propriété s'organise sur trois niveaux. En
rez-de-jardin, vous trouverez un grand espace de rangement, une
buanderie, ainsi qu'un volume offrant un excellent potentiel pour la

création d'un appartement indépendant. Le ...

Ideally located in Vence, just a short walk from the town center, this stunning stone
villa offers a peaceful and private setting with open views over the valley and the
sea. While benefiing from complete tranquillity, it remains close to all
amenities.With a living space of approximately 238 sgm on a beautifully landscaped
plot of 1,148 sqm, the property is arranged over three levels.On the garden level,
there is a large storage area, a laundry room, and a space that can easily be
converted into an independent apartment. The main level features an entrance hall,
guest WC with storage, a ...
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